

Patricio Aylwin Fuentealba candidato DC en pacto Unidad por Chile: "Ser diputado es mi objetivo"

- En la lista también están los nombres de Andrea Macías Palma (PS); Romina Cejas Hidalgo (FA) y Luperciano Muñoz González (independiente PR)



En las últimas horas se conoció la gran mayoría de los nombres que pretenden captar los votos de la comunidad regional para llegar al parlamento, ya sea como Senadores/as o Diputados/as.

En el caso de la cámara baja uno de los pactos "Unidad por Chile", que lo integran Andrea Macías Palma por el Partido Socialista, Romina Cejas Hidalgo del Frente Amplio, Luperciano Muñoz González independiente apoyado por el Partido Radical y Patricio Aylwin Fuentealba de la Democracia Cristiana.

Este último, conversó con nuestro medio y señaló que ya se encontrarían varias candidaturas ratificadas, entre ellas, la del pacto en el que él se encuentra inscrito y por ello manifestó que, "en lo personal, muy contento también de poder asumir este desafío, de buscar representar a la región en el Parlamento en el cargo de diputado por la región, ese es nuestro objetivo", dijo, primeramente.

Aylwin, agregó que en el transcurso de su campaña espera socializar con la comunidad sus principales propuestas, pero que una de ellas es el tema salud. "En nuestra campaña se van a dar a conocer cuáles son los principales lineamientos, pero por de pronto, salud es un tema prioritario siempre en nuestra región. Así uno lo ve como los vecinos constantemente se están organizando, por ejemplo, en Chacabuco, la comunidad Aysén, hay muchas cosas que resolver todavía en el área de la salud".

La casa propia aún sigue siendo un tema de gran importancia para muchas familias, relevó el candidato a diputado por la DC, "vivienda siempre será una prioridad buscar soluciones definitivas, de fondo y permanente a través también de una legislación especial para la región, para las familias que conforman todos los años nuevos comités, la necesidad de terreno y la necesidad también de destrabar ciertos trámites burocráticos que siempre están generando dificultad no solo en el otorgamiento del subsidio, sino también en la propia construcción".

Patricio Aylwin, cree también que hay temas como la seguridad, que hoy están afectando al territorio y deben ser abordados por todas las autoridades. "Hay temas de seguridad, situaciones graves que se han ido generando, cada vez las cifras demuestran un aumento de

los delitos violentos en la región de Aysén. Hemos tenido conocimiento de los asaltos con revólver, con pistola, arma blanca".

El narcotráfico y el constante ingreso de droga a la región, debe ser un tema que aborde el parlamento, afirmó Aylwin. "Algo que principalmente nos preocupa es el aumento sostenido del narcotráfico, un flagelo que también tenemos que buscarle una solución desde el parlamento, somos una región especial, tenemos frontera con pasos no habilitados, falta control y con eso nosotros vamos a poder evitar también de alguna forma el aumento del consumo".

Para el candidato, es importante también que en la región exista un importante vínculo entre lo público y lo privado, para aumentar el crecimiento económico del territorio, destacando lo que a su juicio es el ejemplo que ha dado la empresa Friosur.

"Es la única empresa en la región que le ha otorgado en propiedad un porcentaje de dominio a los trabajadores. Hoy día los trabajadores de la empresa Friosur tienen parte también en el dominio de la empresa y eso hace que puedan tener trabajadores comprometidos con la empresa, con el futuro y el desarrollo productivo de la misma. Creo que hay ejemplos que nosotros tenemos que ver con atención para incentivar que otros sigan esos buenos ejemplos".

El candidato a diputado por la DC, dijo igualmente que hay incentivos como el 889 que deben ser revisados, con el fin de que cada vez los trabajadores puedan ser parte real de estas iniciativas, lo que les permita mejorar sus remuneraciones y por ende su calidad de vida.

Lo anterior y otros tantos temas que de seguro aportará la comunidad son los que espera trabajar el candidato Patricio Aylwin Fuentealba, enfatizando por último que, "Unidad por Chile, es la única lista paritaria, dos hombres, dos mujeres y vamos a trabajar con ahínco y con mucha responsabilidad este desafío, que nos tiene tremendamente contentos porque sé que vamos a conformar un excelente equipo de trabajo y en noviembre vamos a tener un muy buen resultado", concluyó.